

## PRESSEMITTEILUNG

---

Pforzheim, 22.06.2022

### **Oberbürgermeister Boch besucht Witzenmann am Buchbusch**

*Pforzheims Oberbürgermeister Peter Boch besucht das Witzenmann Zweigwerk am Buchbusch und informiert sich über die Zukunftspläne Witzenmanns. Auf dem angrenzenden Areal entsteht das neue Stammhaus der Unternehmensgruppe. Der Baubeginn wird noch in diesem Jahr erfolgen.*

### **Neue Heimat für Witzenmann am Buchbusch**

Pforzheims Oberbürgermeister Peter Boch besuchte zusammen mit Oliver Reitz (Direktor Wirtschaft und Stadtmarketing Pforzheim WSP) und Markus Epple (Geschäftsbereichsleiter Wirtschaftsförderung im WSP) das Witzenmann Zweigwerk am Buchbusch. Neben einer Besichtigung der modernen, 2017 eröffneten Fertigung stand die Information über das intensiv vorangetriebene Neubau-Projekt Witzenmanns auf der Agenda.

Mit dem Bau des neuen Stammhauses am Buchbusch verfolgt die weltweit agierende Unternehmensgruppe ehrgeizige Pläne in Sachen Digitalisierung und Transformation. Für eine weiterhin erfolgreiche Zukunft gestaltet Witzenmann Fertigung und Verwaltung mit einem flexiblen Raumkonzept, perfekt zugeschnitten auf die Anforderungen einer Welt im Wandel.

### *Zitat*

*„Das Projekt am Buchbusch ist die perfekte Gelegenheit und eine große Chance, Witzenmann fit für die Zukunft zu machen und hier in Pforzheim unsere Erfolgsgeschichte weiterzuschreiben.“*

*Philip Paschen, stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung der Witzenmann GmbH.*

### **Breite Unterstützung – Bekenntnis zum Standort Pforzheim**

Pforzheim ist der größte Fertigungsstandort in der Witzenmann-Gruppe und der Neubau des Stammhauses ein starkes Bekenntnis der Eigentümer-Familie zum Gründungsstandort. Auch zukünftig wird der hiesige Standort neben seinen Koordinationsaufgaben als Kompetenz- und Entwicklungszentrum die zahlreichen Arbeitsplätze in der Fertigung langfristig sichern. Der Besuch des Oberbürgermeisters unterstreicht die große Verbundenheit Witzenmanns mit Pforzheim. Dr. Andreas Kämpfe, Vorsitzender der Geschäftsführung der Witzenmann-Gruppe dankte den Gästen für die Unterstützung der Stadt bei der Projektierung des neuen Stammhauses. Auch Oberbürgermeister Boch lobte die gute Zusammenarbeit und betonte

## PRESSEMITTEILUNG

---

die große Bedeutung, die dieses Bekenntnis zum Standort für die Stadt und die gesamte Region hat.

### **Zuversichtlich im Angesicht großer Herausforderungen**

In ausgesprochen guter Atmosphäre waren Gäste und Gastgeber beim Austausch zuversichtlich, die aktuellen Unsicherheiten in der politischen und wirtschaftlichen Lage gut meistern zu können. Mit dem richtungsweisenden Neubau schaffe Witzenmann eine solide Grundlage für die Zukunft und könne sich auf die bewährte Partnerschaft mit der Stadt verlassen – so der allgemeine Tenor.

### **Leitwerk für die Transformation**

Bei der Werksführung zeigte sich Oberbürgermeister Boch beeindruckt von der zukunftsweisenden Fertigung. Mehr noch als das jetzige Zweigwerk soll das neue Stammhaus zum Leitwerk der Transformation in der gesamten Witzenmann-Gruppe werden. Am Buchbusch baut das Pforzheimer Unternehmen mit dem neuen Stammhaus seine Startrampe für den digitalen Wandel in der Witzenmann-Gruppe weltweit – mit neuen Prozessen, neuen Produkten und auch neuen Geschäftsmodellen.

### **Pressekontakt:**

Witzenmann GmbH  
Jochen Geiger  
Östliche Karl-Friedrich-Str. 134  
75175 Pforzheim  
Germany  
Tel. +49 (0) 72 31 - 581 - 745  
E-Mail: [jochen.geiger@witzenmann.com](mailto:jochen.geiger@witzenmann.com)

### **Die Witzenmann-Gruppe**

Die Witzenmann-Gruppe ist der weltweit führende Experte für sicheres und effizientes Leiten von Medien und Energie für Mobilität und Industrie. Stammsitz ist Pforzheim. Mit insgesamt 22 Unternehmen in 17 Ländern weltweit beschäftigt das Familienunternehmen ca. 4.300 Mitarbeiter\*innen. 2021 wurde ein Umsatz von 619 Mio. € erzielt.

Gemäß dem Unternehmensmotto „managing flexibility“ bietet Witzenmann als erfahrener Entwicklungspartner mit der weltweit breitesten Produktpalette an Metallschläuchen, Kompensatoren, Metallbälgen, Rohrhalterungen und Fahrzeugteilen seinen Kunden aus unterschiedlichsten Branchen intelligente Produktlösungen und Services.

## PRESSEMITTEILUNG

---



**Foto 1: Vom Edelstahl-Rohr zum flexiblen Bauteil – das Know-how von Witzenmann sichert die Wertschöpfung am Standort Pforzheim**  
Von links: Pforzheims OB Peter Boch; Philip Paschen, Stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung der Witzenmann-Gruppe; Oliver Reitz, Direktor Wirtschaft und Stadtmarketing Pforzheim (WSP); Markus Epple, Geschäftsbereichsleiter Wirtschaftsförderung im WSP; Christoph Gilson, Produktionsingenieur; Dr. Andreas Kämpfe, Vorsitzender der Geschäftsführung der Witzenmann-Gruppe.